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第122回例会昭和60年1月22日㈹曇

◇‘‘我等の生業”

◇出席報告

会員54⑮名 出勝39名

出席率72.22％

前回 1月8日 （修正出席率） 98.11％

makeup

深見君(1/10瑞穂)，古川君(1/12守山),原君(1
/10瑞穂),堀江君(1/10瑞穂),久保田君(1/12

守山)，松藤君（1／12守山），松居君(1/14束)，
三輪君(1/10瑞穂)，宮尾君(1/10瑞穂),尾関君
(1/9名北),手島君(1/10瑞穂),矢野君(1/14
空港）

◇ビジター紹介 10名

◇ニコボックス

谷口君（本日失礼します。先日のゴルフ会で

ラッキーな優勝をさせて頂きました。有り雌

うございました），菅原君，竹内君（娘が成

人式を迎えました。今後共よろしく御願いし

ます），安藤君（野村氏の入会を祝して），

成田君（アフリカ難民毛布有り難うございま

した。毛布の送料としてお使い下さい） ，加

藤勧君（先日ゴルフ会で，夫婦共にビリで大
変ご迷惑かけました。堀江君,琴謂り雌う）,，

黒須君（家内がゴルフでお世話になりました），

水野同君（家内がゴルフでご迷惑をかけまし
た），三輪君（ホームクラブで御無沙汰しま

した），永井君（水野民也さんに，夫人ゴル

フ会の優勝カップを寄賜して頂きました。有

り難うございました），西川君（海外姉妹ク

ラブ提携について小委員からアンケートをお
願いしましたところ，全会員から御返蕊を頂

き，御協力に感謝します。本年も宜しくお願

い申し上げます），加畷ﾒj君（アフリカ難民
毛布，多数有り難うございました）

◇水野(賀）副幹事報告
1‘ 次回例会終了後，理事役員会を行ないま

すので，理事役員の方はお残り下さい。

◇新入会員紹介

へ

蝋
驚灘

鶏蕊
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生年月日大正8年9月22日
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推薦者安藤鑛之助

職業分類合成樹脂

委員会親睦活動

◇加藤大豊会長挨拶
昨今の企業戦争は熾烈を窮めています。

いかに情報を先取りし新しい商品を開発して

いくかによって企業の将来が大きく分かれて

しまいます。技術革新の波がひしひしと押し

寄せているのです。コンピューターのハード

ウエアは勿論のこと，ソフトウエアも次々と

開発されていき，人間がコンピューターに使

われる時代になるかも知れません。私達にと

って生活に潤いを莞す商品も，次々と生まれ

てきています。それらの新しい商品知識を伝

えてくれるのが広告です。私達の好む好まざ

るにかかわらず，広告洪水の中に浸っている

のが現状です。一口に広告といっても範囲が

広く，砺柱の貼り紙や立ち看板から電車やバ

スの中吊りまで様々です。 I:|:'でも一番よく目

につくのが，テレビや新聞による広告でし進

一
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・毎年恒例になっております千種警察署，消
防署へ年末慰問に伺いました。消防署より
感謝状を頂きましたのでご披露致します。
・名古屋緑化運動の一環として市内14RC合同
で,東山植物函に桜の木を50本寄贈しました。
・アフリカ難民のため,安部外務大臣に30万円寄
付金としてお渡ししました｡現在，毛布も集めて
おりますので，皆様の御協力をお願いします。

今後とも，会員の方々より社会奉仕委員に対する
御意見･樹批判を賜わることができれば幸いです。

青少年奉仕委員会

う。双方で，およそ年間1兆円を超す広告費

が使われ， 日本全体の総瞳告費約2兆円の半

分近くが， テレビ，新聞というマスメデアに

流れている訳です。毎日広告漬けにされてい

る私達は，その中から新しい情報を得ること

ができます。私の知る小さなスーパーの経営

者が，ある子供向けの新しいお菓子やパンな

どの広告がテレビで流れた翌日，必ずといっ

ていい程指名買いの子供達がやってくると言

っていたのを聞いた事があります。広告には，

即効性のものと長い時間をかけてイメージア

ップの効果を狙うものとあります。世界一の

底告代理店は日本の電通です。 2位のヤング

アンドルビカム（アメリカ）を大きく引きは

通し，昭和48年からトップの座を独占し続け

睡通の年間売上高はおよそ6，000億円で， 日

本全体のｵを占めています｡それだけに各方
面への深い食い込みと行動力は，大変なもの

です。ロスオリンピック関係でも放送権以外

の権利や入場券取り扱い， 日本での出版権，

オフィシャル， スポンサーの交渉権，なども手

中に収めています。これが1901年，釦世紀の

幕開けと同時に，僅か7人でスタートした日

本底告株式会社の現在の姿です。その巨大な

力は，政界財界にも大きな影響をもたらして

います。私達は， この現代庄告のメカニズム

を上手に活用して情報を先取りし，明日のロ

ータリー活動の発展のため寄与したいもので

す。

第3回クラブフォーラム

秋山委員長
・社会奉仕委員会と共に，交通少年囲へ制服
を寄贈しました。
・9月6日千穂区青少年育成区民会議， 11月
9日には結成大会・パレードに会長代理と
して参加しました。青少年育成連動にあた
り， 5つの活動方針建採択しております。

1)青少年自らの健やかな成長と健全な青少
年団体活動の育成
2)青少年の非行防止
3)環境浄化の活動
4)健全戦明るい家庭づくり

5)青少年育成の導き活動の推進
現在のところ，地域社会との繋がりに力を入
れております。

がﾎﾅｰ訪問の際,指摘されましたロータアクト・
インターアクトの結成につきましては,これからも
課題として考えていきたいと思います。

クラブ奉仕委員会

へ

西川委員長
昨年より審議されておりました海外姉妹クラ
ブ提携についてご報告申しあげます。全会員
によるアンケートの賛否に基づき， 12月定例
理事役員会で審議の結果，実行に移すことに

なりました。それにあたり実行委員を作成し，
委員長として菅原国際委員長に兼任して頂く
ことになりました。

◇例会変更のお知らせ

名古屋RC 2/5(火)創立60周年記念式典
の為,2/7耐名古屋観光ホテ
ルにてP.M. 17:00より。

名古屋南RC 2/13MJ3クラブ(東南｡瑞穂．
南)合同例会の為， 2/14体）
名古屋都ホテルにて
P.Mo 17:30より。

名古屋東南RC 2/14"3クラブ(南･瑞穂･東
南)合同例会の為,名古屋都ホ
テルにてEM.18:00より。

名古屋瑞穂RC 2/'4"3クラブ(南.東南･瑞
穂）合同例会の為，
P｡M. 17:30より。

半田南RC 2/19(火)創立5周年記念例会
の為,住吉福祉文化会館にて
P・M｡ 17:00より。

一社会奉仕委員会

成田委員長

社会奉仕委員の活動に対する皆様の御協力に

感謝します。今までの活動報告を致します。
・秋の交通安全パレード，千種区防犯モデル

道路オープンパレードに参加致しました。

・年末に行蔵いました歳末助け合い募金を，
区内老人ホーム及び聾学校へ慰問金として

お渡しする事になりました。先日，聾学校

校長より感謝状逢頂いております。

へ

◇次回例会（ 1月29日）

講演 “生命工学について”

愛知県がんセンター生化学室長

松影昭夫氏 （紹介青山君）

◇次々回例会（2月5日）

合同例会の為， 2月4日ナゴヤキャッスルに

てP・M｡ 12:30より。
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